

Isabella Benz wuchs einen Katzensprung von Wiesen, Wald und



Feldern entfernt am Rande der Stadt Steinheim an der Murr auf. Obwohl naturverbunden zog es sie nach ihrem Abitur in Großstädte: zunächst in die Hauptstadt Kwa Zulu Natal, Pietermaritzburg, wo sie in den südafrikanischen Townships mit Kindern und Jugendlichen arbeitete. Ihr Studium verschlug sie außerdem nach Berlin und für ein Jahr nach Rom. Hauptsächlich studiert sie jedoch in dem vergleichsweise beschaulichen Tübingen - Theologie auf Pfarramt.

